



■ Actualidad Universitaria

“La desaparición de las becas Erasmus sería un desastre”

El rector de la Usal ensalza el papel que han tenido en la construcción europea

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, manifestó ayer su preocupación por las noticias que llegan desde la Unión Europea con relación a las becas Erasmus, que ahora mismo se encuentran “sin fondos”, según anunciaba el pasado martes el portavoz de Presupuestos de la Comisión Europea, Patrizio Fiorilli.

“Tenemos una incertidumbre grande con las noticias que llegan desde la Unión Europea”, declaró el rector antes de la inauguración del coloquio internacional de la Asociación Española de Investigación de Historia de las Mujeres. “Su desaparición sería un desastre”, valoró Hernández Ruipérez. “Ha sido el eslabón más importante de la construcción de la Unión Europea, por lo que ha supuesto de conocimiento de otros países, de establecimiento de amistades entre los estudiantes... Más libertad y menos prejuicios y tópicos, porque cuando has vivido en un país varios años, es muy difícil que alguien te intente imponer una visión de cómo es la gente de un país”.

Hernández Ruipérez también repasó las cifras que supone el programa Erasmus para la Universidad de Salamanca, “con alrededor de 1.200 estudiantes que llegaron el año pasado. Este año tenemos cerca de 1.500 solicitudes



Recepción a los alumnos Erasmus en la Facultad de Filología.

GABINETE USAL

para salir fuera. Tenemos que hacer una gran reflexión y que no se pare este programa”.

El rector añadió que la educación y la sanidad son dos de las áreas que más están sufriendo la crisis, “pero también hay que decir que cuando no hay dinero, es imposible sacarlo”. A pesar de lo anterior, declaró que “el gasto en educación no es gasto, es inversión”.

Los profesores del Departamento de Economía Aplicada Rafael Bonete y Rafael Muñoz de Bustillo, realizaron durante el curso 2004-2005 un trabajo en

el que presentaban una estimación del impacto económico de los alumnos de la Universidad de Salamanca. En esta investigación dejaron constancia de que los alumnos Erasmus en Salamanca aseguraban disponer de un presupuesto medio de 497 euros al mes durante su estancia. En este y otros trabajos, Bonete y Bustillo han puesto de manifiesto que el “programa Erasmus tiene un claro efecto positivo para la ciudad”, entre otras cuestiones porque son muchos más los estudiantes que llegan que los que salen. ||